

Le Canada appuie Cuba dans plusieurs projets de l'agriculture et de l'élevage



La Havane, 14 décembre (RHC)- La Conseillère de la Coopération à l'ambassade du Canada à La Havane, Hilary Sym, a affirmé que l'aide internationale à Cuba devient plus dynamique avec la réalisation de trois projets dans les secteurs de l'agriculture et de l'élevage.

Hilary Sima ajouté que son pays, de concert avec le Programme Mondial d'Aliments, en coordination avec le ministère de la l'agriculture, mènent à bien un programme pour la production de grains dans les districts cubains d'Union de Reyes et Niceto Pérez.

La diplomate canadienne a précisé que le projet, en cours de réalisation dans ces territoires des provinces de Matanzas et de Guantanamo implique d'autres acteurs tout au long de la chaîne de valeur.



Radio Habana Cuba